

¡Cristo ha resucitado! ¡Aleluya!

Muy queridos hermanos en Cristo:

Recibid mi más cordial felicitación y en mi persona la de todos los cristianos católicos de la diócesis de Toledo por la Pascua de Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, verdadero motivo de alegría y esperanza para el mundo entero.

En esta circunstancia tan difícil y oscura que nos está tocando atravesar ique importante y necesario es comunicar al mundo que el sufrimiento y la muerte han sido vencidos y que podemos participar de esa victoria!

Con esta ocasión aprovecho además para manifestaros mi cercanía y afecto sincero. En la homilía de la misa de inicio de mi ministerio episcopal en Toledo manifesté mi deseo de llevar adelante una pastoral “con corazón”, es decir, desde el amor del Corazón de Dios manifestado en el Corazón de Cristo que nos dice: “*Amaos los unos a los otros como yo os he amado... en esto conocerán que sois mis discípulos: si os amáis los unos a los otros*” (Jn 13, 34- 35). Esta misma carta quiero que sea expresión de ese amor con el que Cristo nos urge.

Me ofrezco a vosotros para, con expresión del Papa Francisco, “hacer camino juntos” y con ello crecer en el fruto del amor, que es la unión, dejando atrás lo que es un obstáculo para ello.

Rezad por mi y por los católicos de Toledo para que respondamos con fidelidad a Dios que nos llama a esta tan importante tarea.

Oramos por vuestras autoridades y los fieles de vuestras iglesias, especialmente por todos vosotros, los que residís en esta diócesis católica de Toledo.

A todos reiteramos nuestra felicitación pascual.

En Toledo a 4 de abril de 2021

D. Francisco Cerro Chaves
† Arzobispo de Toledo
Primado de España